



Der ELTERNRAT stellt sich vor!

Was kann mich bewegen beim Elternrat mitzumachen?

Das Engagement für die Kindergarten- und Schulkinder und den Schulstandort, Förderung der Kommunikation und Zusammenarbeit zwischen den Eltern und der Schule. Ebenso kriege ich Einblick in das sehr komplexe Schulsystem.

Wie viel Zeit benötige ich für den Elternrat?

Die Sitzungen einerseits, die jeweils an Werktag-Abenden stattfinden, andererseits die freiwillige Mitarbeit in den Arbeitsgruppen.

Die Zeit wird für das Wohl der Kinder «geopfert» und ist jede Minute wert.

Was macht der Elternrat eigentlich?

Der Elternrat beschäftigt sich mit aktuellen, den Schulstandort betreffenden Themen. Er ist ein Informations- und Diskussionsforum.

Der Elternrat initiiert und realisiert verschiedene Projekte, wie zum Beispiel Schulwegsicherheit, Elternkurse, Schulhausfeste, usw.

Der Elternrat arbeitet mit den Lehrkräften zusammen und stellt ein Bindeglied zwischen Eltern und Lehrpersonen dar.

Der Elternrat setzt sich aus einem/r bis zwei Elternvertretern/innen aus jeder Klasse (inkl. Kindergarten) zusammen.

Der Elternrat diskutiert über klassenübergreifende Themen und gibt Anregungen von Eltern weiter an den Schulverband.

Was sind die Aufgaben des Sekretariates / Präsidiums?

Das Sekretariat des Elternrats organisiert die Sitzungen, führt Protokoll und verteilt die Informationen an die Mitglieder des Elternrates.

Das Präsidium leitet die Sitzungen und vertritt den Elternrat nach aussen.

Hat der Elternrat Aufsichtsfunktionen?

Der Elternrat hat keine Aufsichtsfunktionen. Er diskutiert nicht über einzelne Lehrpersonen oder einzelne Kindergarten- oder Schulkinder.

Der Elternrat behandelt Anliegen, welche die gesamte Schuleinheit betreffen.

Wie viele Sitzungen finden pro Jahr statt?

Es finden pro Schuljahr vier bis fünf Sitzungen statt. An der ersten Sitzung werden alle Termine für das laufende Schuljahr festgelegt.

Was bewirkt der Elternrat eigentlich?

Kann er etwas bewegen?

Die Schule wird durch Mitarbeit des Elternrates in verschiedenen Arbeitsgruppen (Schulwegsicherung, Mithilfe bei Schulevents, Organisation von Eltern-Fortbildungsveranstaltungen, usw.) aktiv unterstützt.

Der Elternrat bewirkt, dass die Zusammenarbeit zwischen den Eltern und der Schule gefördert wird. Durch den Meinungsaustausch kann viel bewegt und umgesetzt werden.